



LA LAGUNA LO MÉNDEZ ESTÁ EN EL BARRIO NORTE DE CONCEPCIÓN.

## Implementan ultrasonido para evitar nueva floración de algas en Lo Méndez

La utilización de tecnología de ultrasonido para evitar nuevas floraciones de algas en Laguna Lo Méndez implementó de forma piloto la Municipalidad de Concepción. La iniciativa tiene como objetivo que escenas como las vividas el verano recién pasado no vuelvan a repetirse, cuando el cuerpo de agua se tornó de un

color verde que generó el temor y preocupación de los vecinos.

“Ceemos que todo esto es un gran aporte para el avance en conocimiento y que nos da la seguridad de que esto no perjudica al medio ambiente, a los peces, cisnes y coipos que andan, mucho menos a los vecinos y mascotas que pueden acercarse a la

laguna”, señaló Sandra Gatica, presidenta de la junta de vecinos.

“Sabemos que el trabajo con este equipamiento resultó en otras partes”, dijo el alcalde Álvaro Ortiz.

“Todos los esfuerzos que se hagan para poder proteger estos ecosistemas y a la larga también la salud de las personas son esfuerzos que quere-

# 320

**metros mide en su parte más ancha la Laguna Lo Méndez, en el sector de Barrio Norte.**

mos amplificar”, indicó el seremi del Medio Ambiente, Pablo Pinto.